



 Valeria Lopez Delzar  
 valelopezdelzar  
 @valedelzar  
 342-5121155

Santa Fe, 19 de Mayo de 2021

## **PROYECTO DE COMUNICACIÓN**

El Honorable Concejo Municipal de la Ciudad de Santa Fe de la Vera Cruz, solicita que el Departamento Ejecutivo Municipal realice las gestiones pertinentes ante el Superior Gobierno de la Provincia de Santa Fe a los fines de que, a través del Ministerio de Salud, y/o las autoridades que correspondan, procedan al acondicionamiento y utilización de las instalaciones de la clínica Sagrada Familia de la ciudad de Santa Fe, en el marco del colapso sanitario por Covid-19.

Santa Fe, 19 de Mayo de 2021

## **FUNDAMENTOS**

El presente proyecto tiene por objeto que se realicen las gestiones que sean necesarias ante el Gobierno de la Provincia de Santa Fe a los fines de que procedan al acondicionamiento y utilización de las instalaciones de la clínica Sagrada Familia de la ciudad de Santa Fe.

Desde hace unos días, el sistema de salud de la Provincia y en sus principales ciudades (Santa Fe, Rosario y Rafaela) se encuentra atravesando una situación de colapso por la utilización completa de camas de las Unidades de Terapia Intensiva (UTI), en su mayoría a causa del covid-19.

La segunda ola de este virus mundial que estamos atravesando, ha golpeado más fuerte a quienes han padecido este virus en este año 2021, con mayores porcentajes de requerimientos de internación en camas UTI y necesidad de uso de respiradores.

Por tal motivo, entendemos que encontrándose a disposición de la Provincia desde el año 2020 las instalaciones de esta clínica, urge que el Gobierno Provincial en este



 Valeria Lopez Delzar  
 valelopezdelzar  
 @valedelzar  
 342-5121155

contexto ultime los detalles necesarios para su acondicionamiento y utilización. Decidiendo el destino que evalúen más adecuado para la atención que allí podría llevarse a cabo, ya sea para atender pacientes de covid o a pacientes con otras patologías. En este difícil momento, este efector de salud a disposición del estado daría una gran respuesta a la ciudad y la región.

Asimismo, según ha trascendido la clínica mencionada está en muy óptimas condiciones y tiene una importante cantidad de camas comunes y de camas de terapia intensiva con cinco respiradores y quirófanos, por lo cual desde esta banca del Bloque CREO\_FPCyS solicitamos al Gobierno Provincial a que proceda a la utilización de La clínica Sagrada Familia, convencidos de que colaborará a descomprimir el colapso del sistema de salud.

Por todo lo expuesto, es que solicito el acompañamiento de mis pares a la presente iniciativa.